



30. Januar 2017

## **Walliser Staatsratswahlen** **Dreizehn Kandidierende stellen sich am 5. März 2017 zur Wahl**

**(IVS).- Dreizehn Kandidierende bewerben sich am 5. März 2017 für einen Sitz im Walliser Staatsrat. Sechs Listen wurden am Montag, 30. Januar 2017 bis 17.00 Uhr fristgerecht schriftlich bei der Kanzlei eingereicht.**

Es handelt sich in der Reihenfolge der Hinterlegung um folgende Kandidaturen:

- **Oskar Freysinger**, bisheriger Staatsrat, Savièse, Rechtsbürgerliches Bündnis
- **Sigrid Fischer-Willa**, Brig-Glis, Rechtsbürgerliches Bündnis
- **Nicolas Voide**, Martinach, Rechtsbürgerliches Bündnis
- **Claude Pottier**, Monthey, FDP
- **Frédéric Favre**, Vétroz, FDP
- **Jean-Marie Bornet**, Nendaz, Bürgervereinigung Wallis
- **Thierry Largey**, Sitten
- **Esther Waeber-Kalbermatten**, bisherige Staatsrätin, Brig-Glis, Linke Allianz
- **Stéphane Rossini**, Nendaz, Linke Allianz
- **Jean-Michel Bonvin**, Arbaz, Linke Allianz
- **Jacques Melly**, Siders, bisheriger Staatsrat, Die C-Parteien
- **Christophe Darbellay**, Martigny-Combe, Die C-Parteien
- **Roberto Schmidt**, Leuk, Die C-Parteien

Die Wahl der fünf Mitglieder der Walliser Exekutive findet am Sonntag, 5. März 2017 statt. Ein allfälliger zweiter Wahlgang ist für Sonntag, 19. März 2017 geplant. Übersteigt die Zahl der Kandidaten für den zweiten Wahlgang die Zahl der zu besetzenden Mandate nicht, werden diese Kandidaten vom Staatsrat ohne Urnengang als gewählt erklärt.

